

News & Information

2024/11/14

[Bio Europe2024 参加のご報告]

この度、2024年11月4日～6日にスウェーデン・ストックホルムで開催されました Bio Europe 2024 に当社 CEO と事業開発担当者が参加しましたのでご報告いたします。

本カンファレンスでは、CIPN（化学療法誘発性末梢神経障害）予防薬として当社が開発を進めております PC-SOD（LT-1001）のライセンス活動を主な目的に参加しました。会期中に国内外の製薬企業 22 社（日本企業 6 社、海外企業 16 社）の事業開発担当者と直接面談を行いました。半年前に開催された前回の Bio イベントと比較し、欧米企業の CIPN についての理解度や PC-SOD への評価が高まっていることを実感しました。当社 PC-SOD に対する販売提携やライセンスに興味を持つ企業も多く、本カンファレンスで多くの企業と有意義な面談を持つことができました。

加えて当社のコア技術である DDS に興味を持つ海外企業、投資に関連した国内外の企業、既に親交のある国内外の企業（合計 9 社）とも面談し、多岐に渡り議論をしました。

今後も定期的にこのようなカンファレンスに積極的に参画し、当社の更なる発展に尽力してまいります。



以上